

Al acto han sido invitadas las principales autoridades de la Provincia y la Ciudad, los Miembros de la Junta de Beneficencia, funcionarios y los representantes de los medios de comunicación social.

El programa contempla la reseña del proyecto que en su primera fase se encuentra terminado; la intervención del Arq. Fernando Illingworth, Inspector del Cementerio Patrimonial; del Dr. Werner Moeller Freile, Director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil; y, la bendición del Panteón metropolitano a cargo de Mons. Antonio Arregui Yarza. El acto se cumplirá en una de los ambientes de las salas de velaciones con que cuenta este nuevo camposanto. Posteriormente se realizará un recorrido por los diferentes ambientes.

Este es un proyecto que lo ha venido gestando, en su conceptualización, hace 8 años. Se le ha dado un nombre Panteón Metropolitano, en base a un concurso abierto entre la ciudadanía ecuatoriana.

Su construcción ha seguido la planificación de cuatro fases, distribuidas en un terreno irregular de 16 hectáreas, cuya topografía ha permitido un diseño muy particular, que resulta atractivo, por las diferentes sepulturas, tumbas, bóvedas, cenizarios o nichos que se han edificado en función de la topografía del sector.

Son 7 las hectáreas en las que se ha construido la primera etapa del Panteón Metropolitano, que este 1 de Septiembre del 2012, a las 10H00, abrirá sus puertas, que parecen imponentes por el enorme arco de hormigón, los grandes vitrales y la frase "Hic Nova Vitae Porta Est", (Esta es la puerta de la nueva vida).